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５月２３日に低学年、２６日に高学年の体力テストを行いました。

体力テストを行うにあたって、低学年には走り方・ボールの投げ方の

指導を行いました。美しいフォームは良い記録に結び付きます。先生

方の丁寧な指導で子どもたちは持てる力を存分に発揮しました。  

先日の新聞に令和４年度の体力テストの結果が載っていました。記事を大雑把にいうと、

『全国平均より愛知県は下。しかし、昨年度（令和３年度）より少し上がっている』という

ことでした。（興味のある方は、“愛知県体力テスト”で検索してください。）記事を読ん

で、日本社会の高齢化が進み今の子どもたちが８０歳になった時に、自分の足で歩くことが

できるのか、そのためには学校として何をすればよいかと思いました。私個人としては、小

学校のうちは歩くことが大事だと考えています。毎日の登下校だけでも随分違います。  

以前いた学校で算数の時間に、自宅から学校まで片道 2.5 ㎞の子が小学校 6 年間で歩く距

離を計算したことがあります。  

２ .5×２（往復）×２００日（1 年間の登校するおよその日数）×６（年間）＝６０００㎞  

この数字は日本一周（海岸線沿い）が約１２０００㎞なので、日本を半周するくらい歩いて

いることになります。すごいですよね。やはり、小学生のうちにたくさん歩いて、超高齢化

社会を生きぬく体の基礎を作ることが大切だとそのとき話しました。しかし、熱中症の心配、

不審者の心配などもあり、歩くのが難しい世の中になったと思う今日この頃です。  

                 

 

 

 

 

  

 

 

〇  運動会のご意見について  

様々なご意見ありがとうございました。ご意見の中にも「お手伝いします」などの言葉が

あり、職員一同本当にうれしかったです。職員会議で話し合ったことをお伝えします。  

  ・運動会前日に児童用テントを張る。張る場所については西側か東側か今後検討する。  

  ・テントを張る時にご協力いただける方を募り、協力していただく。  

  ・児童用の椅子を教室から持ち出す。片付けるときに、椅子の足を拭くお手伝いをして

いただくようにお願いする。  

  ・前日準備から予備日１までは５時間の一斉下校にする。  

  ・強風などのときは臨機応変に対応する。  

〇  登下校の帽子の着用について  

ヘルメットの代わりに帽子を使用することについては６月５日（月）から保護者の判断で

使用していただいても構いません。現在ヘルメットが市からの配付される理由は、以前弥富

市で交通事故に遭い亡くなってしまった児童の保護者の方が、同じことが起こらないように

と願い寄付したことから始まったものです。その志を十分に理解して判断をお願いします。  

体力テスト  体育館での練習の様子   

お知らせ  


